

Lieutenant-General Jamie Speiser-Blanchet enrolled in the Canadian Armed Forces in 1990, graduating from the Royal Military College (RMC) in 1994 with a degree in Computer Engineering.

She has commanded 403 Helicopter Operational Training Squadron, the Canadian Forces Intelligence Group, and the Cadets and Junior Canadian Rangers Group. Strategic level appointments include Military Assistant to the Minister of National Defence, Special Advisor to the Chief of Defence Staff, and Deputy Commander of the Royal Canadian Air Force.

Lieutenant-General Speiser-Blanchet has led through complex operations both domestically and abroad. In Canada, she has deployed on numerous domestic operations in response to regional emergencies and in support to other government agencies. Deployed, she flew for both United Nations and NATO missions in Haiti and Bosnia. In Kuwait, as Deputy Commander of an Operation, she led a force tasked with building the military capabilities of Iraq, Jordan and Lebanon.

She holds a Master of Defence Studies from RMC and a Master of Politics and Policy from Deakin University.

She is married to Janin Blanchet, a retired tactical aviation pilot, and they have three amazing children, Emma, Zachary and Samuel.

---

La lieutenant-générale Jamie Speiser-Blanchet s'est enrôlée dans les Forces armées canadiennes en 1990 et a obtenu son diplôme du Collège militaire royal (CMR) en 1994 avec un baccalauréat en génie informatique.

Elle a commandé l'Escadron d'entraînement opérationnel d'hélicoptères 403, le Groupe du renseignement des Forces canadiennes, ainsi que le Groupe des cadets et des Rangers juniors canadiens. Parmi ses affectations à l'échelon stratégique figurent les postes d'adjointe militaire au ministre de la Défense nationale, de conseillère spéciale du chef d'état-major de la Défense, et de commandante adjointe de l'Aviation royale canadienne (ARC).

La lieutenant-générale Speiser-Blanchet a dirigé des opérations complexes tant au pays qu'à l'étranger. Au Canada, elle a participé à de nombreuses opérations nationales en réponse à des urgences régionales et en soutien à d'autres organismes gouvernementaux. À l'étranger, elle a volé dans le cadre de missions des Nations Unies et de l'OTAN en Haïti et en Bosnie. Au Koweït, en tant que commandante adjointe d'une opération, elle a dirigé une force chargée de renforcer les capacités militaires de l'Irak, de la Jordanie et du Liban.

Elle détient une maîtrise en études de la défense du CMR et une maîtrise en politique et gouvernance de l'Université Deakin.

Elle est mariée à Janin Blanchet, un pilote d'aviation tactique à la retraite, et ils ont trois enfants extraordinaires : Emma, Zachary et Samuel.